

ENSEMBLE POUR TREILLES

LISTE CONDUITE PAR BERNARD RECASENS

Sécurité, prévention, urbanisme : des choix responsables pour Treilles

À Treilles, la sécurité et l'urbanisme appellent des choix responsables et cohérents, loin des effets d'annonce. Notre village est exposé à des risques réels, feux de forêt, épisodes pluvieux intenses, ruissellements, tout en devant préserver son équilibre, son cadre naturel et son identité face aux pressions d'aménagement. Notre ligne est constante : agir avec méthode, anticiper plutôt que subir, et inscrire l'action publique dans la durée, avec des décisions réfléchies, coordonnées et efficaces.

Tous les 15 jours, vous recevrez dans votre boîte aux lettres un tract présentant

2 membres de l'équipe et 2 thèmes de notre programme. Plus d'informations sur www.ensemblepourtreilles.fr

Sécurité & prévention des risques

Sécurité

Lors de son engagement aux côtés de la municipalité sortante, Bernard RECASENS a constaté le refus du conseil en place de mettre en oeuvre la **vidéoprotection**, malgré des inquiétudes exprimées par certains habitants, parfois écartées au nom de principes généraux liés au respect de la vie privée. Nous avons entendu ces préoccupations et ces voix discordantes, mais nous pensons que la sécurité repose avant tout sur une organisation cohérente, adaptée à la taille de Treilles. La sécurité mérite d'être prise en compte et traitée avec sérieux, au plus près des réalités du village.

La vidéoprotection n'est qu'un outil de sécurité. Nous privilégions ainsi et prioritairement des solutions humaines et de proximité avec la création d'une **police municipale intercommunale**, pour mutualiser les moyens, renforcer la présence sur le terrain et prévenir les incivilités. Conscients que cette démarche suppose l'adhésion des communes voisines, nous souhaitons aussi développer des outils complémentaires, encadrés et respectueux des libertés, comme le **dispositif de participation citoyenne**, en lien avec la gendarmerie.

Si la situation devait persister (cambriolages récurrents), l'ensemble des outils de sécurité pourra être réexaminié avec responsabilité, en **concertation avec les habitants**. Notre priorité : une sécurité apaisée, fondée sur la présence humaine, la coopération et la confiance.

Prévention des risques majeurs

Le Plan Communal de Sauvegarde (PCS), bientôt finalisé, est indispensable, mais il ne suffit pas à lui seul. Nous voulons une démarche globale et structurée : **diagnostic technique partagé** (zones à risque, accès des secours, vulnérabilités), définition de priorités claires et programme d'actions suivi dans le temps, en lien avec les services compétents et les communes voisines, pour mieux protéger les habitants et assumer pleinement la responsabilité municipale.

Urbanisme raisonné

Nous défendons un urbanisme de bon sens, respectueux du caractère de Treilles et du cadre naturel. Notre objectif n'est ni de figer le village, ni de céder à des opérations opportunistes : nous voulons un développement maîtrisé, à taille humaine, qui préserve durablement l'identité de Treilles.

Notre engagement sur le PLU est clair : ne pas le modifier ni le réviser, sauf incohérences ou erreurs manifestes causant un véritable préjudice. Nous appliquerons le règlement avec rigueur et constance, pour éviter les décisions au cas par cas. Priorité à la cohérence d'ensemble : préserver le paysage, les vues et l'architecture du village, sans dégrader la qualité de vie. Nous refuserons les projets qui satureront les capacités du village (voie, stationnement) ou généreront des nuisances excessives. Nous serons aussi exigeants sur la sécurité (accès et circulation des secours, défense incendie, risques naturels) : aucun projet ne sera retenu s'il accroît la vulnérabilité du village ou sans garanties concrètes de prévention.

Dans cet esprit, nous ne voulons **plus d'opérations denses** comme l'immeuble en construction route des Corbières (environ 10 logements sociaux).

L'emplacement est-il réellement bien choisi ? Est-il adapté (accès, circulation, stationnement) ? Les gênes ont-elles été évaluées pour les habitants (ombre, vis-à-vis, nuisances) ? Autre question : dans quelles conditions le terrain communal de 1044 m² a-t-il été échangé contre un local d'une vingtaine de m², présenté comme une future "maison médicale", sans garanties claires à ce stade, ni médecin identifié ? Combien de spécialistes dans ce petit espace, et pour quelles spécialités ? Encore une "vision anticipée" et une promesse faite après coup, selon l'axe n°1 du programme de l'opposition.

Dernière question : M. le Maire, Gérard Lucien, aurait-il accepté un tel immeuble au bout de son jardin, face à sa piscine ?

Danielle DANTRESSANGLE



Installée à Treilles depuis 1975, je vis au coeur du village, rue Saint-André. À 81 ans, artisan retraitée, je suis profondément attachée à notre commune et à la qualité de vie qui fait son identité. Engagée depuis de nombreuses années dans la vie locale, notamment au sein du Comité des Fêtes et de l'association La Treilloise, je me suis toujours impliquée pour contribuer à la vie du village et à son dynamisme. Conseillère sortante, j'ai pu constater combien il est difficile d'exprimer des avis différents de ceux du maire et de son 1er adjoint. Le manque d'ouverture au débat s'est trop souvent accompagné d'agressivité et d'irrespect. C'est précisément pour cette raison que j'ai rejoint **ENSEMBLE POUR TREILLES**, une équipe qui défend une gestion plus transparente, où les décisions importantes sont préparées, expliquées et discutées, et où chacun peut s'exprimer librement. Pour les années à venir, je crois essentiel de retrouver de la convivialité et de renforcer la prévention des risques, dans un cadre de gestion sérieux et responsable, au service de tous les habitants. **« Je choisis de rejoindre une équipe qui propose respect, transparence et concertation. »**

Samuel PECHIODAT

Je vis à Treilles, quartier de La Bade, depuis 2023. Originaire de l'Est de la France, mon épouse et moi sommes venus ici chercher un autre mode de vie, plus apaisé et plus proche de la nature. À 58 ans, je suis agent immobilier, avec une longue expérience en transaction, gestion locative, syndic de copropriété, et une bonne maîtrise des règles d'urbanisme. Nous gérons également une seconde activité avec Suite 28, où nous accueillons des hôtes toute l'année ; leurs réactions me rappellent à quel point l'authenticité de Treilles, son environnement et sa qualité de vie sont envierés. Chaque jour, je me fais, avec fierté, l'ambassadeur de notre village.

Si je m'engage sur la liste **ENSEMBLE POUR TREILLES**, c'est pour mettre mes compétences au service d'une nouvelle équipe communale. En ce qui concerne la gestion économique et sociale de Treilles, je suis en parfaite opposition avec le maire sortant. Les projets actuels et futurs proposés par M. LUCIEN ne sont ni réfléchis ni responsables, et ne font l'objet d'aucune écoute ni concertation avec les Treilloises et les Treillois. Il me semble évident qu'il faut remettre en avant la vie associative : le Comité des Fêtes doit redevenir le moteur de l'animation Treilloise. Je veux une mairie qui dialogue, qui accompagne et qui fait confiance. Stop à l'ingérence !

Nous avons également réfléchi à un lieu pour nous réunir. Il sera convivial et intergénérationnel, sans devoir endetter la commune ni bloquer les investissements du quotidien, indispensables. Les associations et les bénévoles recréeront une dynamique, des échanges, de la convivialité et de la bienveillance entre les villageois.

« Écoute, rigueur, confiance et transparence sont les valeurs qui doivent redonner à Treilles la joie d'y vivre, ensemble. »

Prenez la parole : www.ensemblepourtreilles.fr

